

El Semanario

SIN LIMITES®

¡Positivo! El paso económico de México

La buena calificación de México reflejan el historial gubernamental de políticas monetarias y fiscales, las cuales han contribuido a que el país tenga déficits y niveles de inflación más bajos.



S&P señaló que la economía mexicana creció 3.9% en 2012

Ciudad de México | Miércoles 13 de marzo de 2013

La agencia de calificación Standard & Poor's elevó la perspectiva de calificaciones soberanas de México de estable a positiva, en tanto confirmó las calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo de BBB a A-2 respectivamente, en tanto que en moneda local fue de A- y A-2.

La firma indicó que las calificaciones reflejan el historial gubernamental de políticas monetarias y fiscales, las cuales han contribuido a que el país tenga déficits y niveles de inflación más bajos, ha impulsado la resistencia económica, además de contener los niveles de deuda externa y fiscal.

No obstante, S&P indicó que, debido a que el 35% de los ingresos presupuestarios provienen del petróleo, lo que deja vulnerable al gobierno ante la volatilidad en el precio de este insumo.

Señaló que la perspectiva positiva de la firma se debe a una mayor probabilidad de que el gobierno avance exitosamente en políticas que hagan más fuerte el margen de maniobra fiscal y su panorama de crecimiento en el mediano plazo.

Asimismo, apuntó que la presidencia de Enrique Peña Nieto tiene una mayor probabilidad de aprobar las políticas que administraciones anteriores intentaron concretar, aunque advirtió que dicha aprobación "no está asegurada en absoluto".

S&P señaló que la economía mexicana creció 3.9% en 2012, impulsada por la demanda interna y por las exportaciones netas, en tanto que esperan que para 2013, el crecimiento podría desacelerar para ubicarse en 3.5%, en tanto que se reduce la brecha de producción entre el PIB potencial y el actual. Reiteró sin embargo que un impulso a las reformas implicaría avances en las perspectivas de crecimiento a mediano plazo.

El reporte de la agencia calificadora puntualizó que la deuda neta de México se ubicó en 36% del PIB, con miras a que permanezca así en el periodo 2013-2014, en contraste con 2.9% en 2012.

Por: Redacción